



Presidencia de la República
Secretaría Privada de la Presidencia

Briefing

Reunión del Señor Presidente de la República con Jefes de Misión y representantes de países cooperantes interesados en la creación del Fondo de Lucha contra la Corrupción.

Fecha: 26 de Febrero de 2002
Hora: 2:45 P.M.
Lugar: Salón de Gabinete, Casa Presidencial

Participantes: Poder Ejecutivo: Canciller, Ministro de Hacienda y Crédito Público, Procurador General de Justicia (en funciones), Secretarios de la Presidencia, Técnico, Comunicación Social, Privado, Asesores Mario De Franco, Frank Arana, Luis Debayle.

Cooperantes:

Harry Wiles,	Embajador del Reino Unido de Gran Bretaña
Kees Rade	Encargado de Negocios a.i. de Holanda
Matthijs Wolters,	Consejero. Embajada de Holanda
Reidun Roald,	Encargado de Negocios a.i. de Noruega
Charlotte Slente,	Encargado de Negocios a.i., Embajada de Dinamarca
Karin Meted,	Primer Secretario Embajada de Suecia
John Adams,	Cónsul de Canadá
Jürg Benz,	Consejero para la Cooperación de Suiza y Director de COSUDE para Centroamérica

Antecedentes:

Iniciativa que nace de los países nórdicos, principalmente de Noruega y Suecia, a lo que han juntado a Holanda, Suiza, el Reino Unido y Canadá. No han incluido a países importantes de Europa como España, Italia, Francia y Alemania, así como a Japón, lo que no quiere decir que no apoyen dicha iniciativa.

Fortalecer los objetivos de la Presidencia de la República. Mensaje a los Medios de Comunicación:

- Gozamos del respaldo internacional en nuestra lucha contra la corrupción.
- Estos fondos serán para fortalecer la nueva era que queremos construir.
- Saludamos y agradecemos el respaldo de la Comunidad Internacional en la lucha contra la corrupción y esperamos que otros países importantes se sumen a dicha iniciativa.
- Ahora únicamente falta que la Asamblea Nacional se haga eco de nuestra petición.